

豊岡市教育研修センターだより



豊岡市教育委員会 R2.9.1

No.5

豊岡市のホームページにもアップしています

豊岡市 HP→左中段「⇒教育委員会」→「⇒教育研修センター」からご覧いただけます

豊岡市初任者研修会

8月7日（金）豊岡市初任者研修会が開催されました。4月からずっとオンラインでの研修だったため、初任者の皆さんはこの日が初めて一堂に会しての研修会となりました。嶋教育長からは、以下の4点のお話がありました。

- 1 困ったときは職場の先生方に聞きまくること
- 2 方法におぼれないこと（なぜこの方法を使って授業をしているか常に考えること）
- 3 危機管理の鉄則（逃げるな・隠すな・嘘つくな）
- 4 「～をしなさい。」という言葉は使わない（大村はま）

飯塚課長からは服務について、研修センターからは豊岡の教育（豊岡こうのとりプラン第2期）について講義を行いました。対面での研修会でしたが、初任者のみなさんのまなざしは真剣そのもの。それぞれに学びを深めていました。

閉会直後、大雨となり、会場の玄関で参加者のみなさんは雨宿り……。表情もほぐれ、初任者どうし談笑する姿がとっても印象的でした。同期だからこそ話せる。同期だから気持ちがかかる。心とらぐひとときとなり、お互いに少しエネルギーを補充できた良い研修の日となりました。このつながりも大事にして、それぞれに、少しずつ成長を重ねていってください。



ICTの「学び」への活用に係る情報教育研修会

GIGA スクール構想の実現に向けて、またコロナ禍における臨時休業等による学びの保障に備えて、第1回 ICT の学びへの活用情報教育研修会を開催しました。豊岡市内の学校でこれから活用する「G Suite for Education」について、研修を行いました。モジュールの時間での活用、授業での協働的な学びの促進等、学校における日常的な活用を研修していきます。

合わせて、meet や zoom によるオンラインでの授業や会議の仕方、メール機能など、子どもの学びだけでなく教職員の実践の幅を広げる研修も今後予定しています。

12月までに、数回にわたり標記の研修会を開催します。各校での伝達もお願いしています。子どもの学びをよりよいものにするために、教職員の準備も加速していきます。

